
Ata da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Ereré n° 985 (novecentos e 
oitenta e cinco), aos 10 (dez) de novembro de 2023 (dois mil e vinte e três) as 
11:20min em sua sede localizada na Avenida Padre Daniel n° 169. A Câmara 
Municipal reuniu-se em Sessão Ordinária sob a Presidência do vereador Francisco 
Djalma Soares de Paiva e secretariada pelo vereador José Daciso Maia de Souza. 
Estiveram presentes 8 (oito) vereadores, faltando o vereador Cleusivan Paulo. 
Aberta a Sessão foi feita a leitura da ata da Sessão anterior e a mesma foi 
aprovada. Seguindo, foi apresentada a Pauta da 37º Sessão Ordinária de 2023: 1. 
Projeto de Lei N.º 002/2023 de autoria do vereador Francisco Djalma Soares de 
Paiva, que Denomina Rua, no Bairro Bom Jesus, neste Município de Ereré/CE; 2. 
Projeto de Lei N.º 003/2023 de autoria do vereador Francisco Djalma Soares de 
Paiva, que Denomina Rua, no Bairro Bom Jesus, neste Município de Ereré/CE; 3. 
Requerimento N.º 087/2023 de autoria do Vereador José Alves Dias, que vem 
Requerer a Prefeita Municipal, que seja realizada a construção de calçamento no 
Sítio Boa Esperança; o vereador Djalma Paiva justificou a ausência do vereador 
Cleusivan Paulo da presente sessão ordinária. Na ordem do dia, o vereador José 
Dias defendeu seu requerimento nº 087/2023 onde requer da Prefeita Municipal, a 
Sra. Emanuelle Martins, que seja construído um calçamento no sítio Boa 
Esperança, para que assim possa ajudar a comunidade e melhorar o tráfego pela 
localidade. O vereador Djalma Paiva justifica a mudança de titularidade de autoria 
dos Projetos de Lei nº 002/2023 e 003/2023, onde ambos eram de autoria do Poder 
Executivo, e logo os apresenta:  Projeto de Lei nº 002/2023 ao qual denomina Rua 
Zezeca Bandeira no Bairro Bom Jesus; o vereador ainda realiza a leitura da 
Biografia da justificativa para nomeação da rua a referida. Seguindo, apresenta o 
Projeto de Lei nº 003/2023 que fica denominada oficialmente a Rua Sara Alves de 
Albuquerque no Bairro Bom Jesus; o vereador também realizou a leitura da 
biografia da justificativa para nomeação da rua. Posto em votação, o requerimento 
nº 087/2023 foi aprovado por unanimidade dos presentes. Não havendo nada mais 
a tratar, o presidente encerrou a sessão e eu, José Daciso Maia de Souza, 1º 
secretário, lavrei a presente ata que depois de lida e aprovada será por mim, pelo 
presidente e demais vereadores, assinada. 


